



うなぎ と ぶらりぶらり 航空公園

神様からのプレゼント!?

一週間前に予報されていた雪マークも消え、神様からのプレゼントかなと思えるような暖かくて雲ひとつなく空も真っ青という一日でした。(我が班には晴れ女が二人もいた!)

集合場所の所沢駅から大穀店(うなぎ)に直行、食事が運ばれてくるのを待ちながら、ちょっとしたニュースを聞くことに。

年末に禁煙の意思を固め、禁煙外来の診察を受け肺のCTを撮ったら、肺に影が見つかり、入院、内視鏡手術をしたとのこと。早めの発見だったということで、事なきを得たということでした。禁煙を決意したことで、肺も助けられたというこれも神様からのプレゼントかな？

食後は航空公園をぶらりぶらりと散策しました。梅林は満開とは程遠くびっしりと蕾を付けた梅の木を眺め、蠟梅園に向かってぶらりぶらり。こちらはちょうど満開で、ふくよかな良い香りを楽しむことができました。そして隣の彩翔亭で抹茶と和菓子で一休みです。梅林で、諦めていた紅梅と白梅がここでは満開になっていました。福寿草も何輪か顔を覗かせていました。

春のような暖かい日差しの中、のんびりとした時間を過ごし、楽しい一日でした。

